



母の会通信

平成21年度NO.7



平成22年3月15日
国風第一幼稚園母の会

日ごとに、暖かさが増し、いよいよ卒園、進級の季節となりました。
卒園を迎える年長のみなさん、おめでとうございます。今回で今年度の母の会通信も最終号です。園生活や役員活動の様子をお伝えできるよう努めました。いかがでしたか？園の行事にたくさんのご参加・ご協力をいただき、ありがとうございました。

★食育講座(2月22日) <http://www.kaku-cook.jp>



KAKU・サテライトクッキングの加来良子先生をお招きして、「食育をテーマとして講演及び料理実習」が開催されました。定員を上回るお申し込みをいただき、ありがとうございました。最初の30分は「野菜好きの子供にするには」がテーマの講演があり、その後の調理実習では「すぐに役立つ朝(夕)ご飯のヒント」という題目で、実習がはじまりました。パンにシメジをケチャップとソースでいためたものと、ニンジンとツナをマヨネーズで和えたものをそれぞれはさんだ「具だくさんのロールパン2種」、ゆで大豆を使った「ビーンズスープ」、「野菜入りホットケーキ」の3品が紹介されました。

参加者の感想

- ・子供のために野菜料理を自分でも工夫して食べさせるようにしたい。
- ・親の対応次第で子供の食べる食べないが決まるようなので、演技してでも食べさせたい。
- ・子供にもなるべく手伝いをさせて、食に興味をもってもらうようにする。
- ・ゆで野菜をするとき、ごま油をお湯にたらずと、匂いの強い野菜のくせがなくなるときいて試そうと思った。



★クロネコヤマトがやってきた(2月24日)

ポカポカ陽気の2月24日、今年もヤマト運輸さんに安全教室・環境教室を開催していただきました。園庭には本物の宅配車もきていました。年長さんだけの参加でしたが、信号の渡り方、車の近くでなぜ遊んではいけないかなどを、寸劇でみせてくれました。横断歩道を渡る練習をした後、園児全員が順番に宅配車の中を探検！冷蔵庫を見たり運転席に座ったり、子供の顔がキラキラしていました。宅配車がハイブリッドカーや自転車や台車が使われている、という事から地球温暖化問題について園児にもわかりやすく紙芝居で話してくれました。お別れに、着ぐるみのクロちゃんが園児一人一人と握手してくれました。4月から1年生となり子供たちだけで登下校するようになるので、良い体験ができたのではないのでしょうか。



★移動動物園(3月3日) <http://www.horii-zoo.jp>

連日続いてきた雨も、当日は子供たちの願いが届いたかのように曇りつつない晴天の中、堀井動物園の動物たちがやってきました。ウサギ・ひよこ・モルモットは、とてもかわいくて、抱っこしたり、なでたり、子供たちに大人気でした。



園児たちはなかなか見ることでできないラマ・ヤギ・アヒル・カモ・ニワトリの柵の中に入って直接エサをあげることができました。なかには、おなかをすかせた動物たちに追いかけてびっくりに泣き出す子もいたようです。

かわいいポニーはみんなの人気者でした。



イグアナやニシキヘビ、かめなどの珍しい爬虫類は、男の子たちに人気でした。大きなニシキヘビを首にまいて楽しんでいる子もいました。そのほかにも、インコ・オウムなどの鳥10種類、今年もたくさんの動物たちが来ました。子供たちはみなれない動物たちに夢中で餌をあげていました。

卒園・進級にあたり

母の会より卒園のお祝い品として、卒園児に「絵の具」を贈ります。また卒園児より卒園記念として「木製折りたたみ式ベンチ」を寄贈しました。バス待機所に設置されました。本年はバザーが盛況だったためその利益で、進級祝い品として鉛筆3本、落書き帳、ハンカチ、ティッシュを贈ることにしました。

バザー収益金 使途報告

バザー収益金	492,158円
移動動物園	200,000円
ミュージックベル	5,000円
クリスマスプレゼント図書カード	137,500円
卒園祝い品	40,150円
進級祝い品	92,137円
母の会会計繰越	17,371円

⇒ 今年度、園舎改築にあたり、お祝いとして、餅つきの蒸し器を贈らせていただきました。

今年のバザー当日も天候に恵まれ、模擬店・ゲームともチケット完売となり大盛況でした。皆様よりいろいろなご出品をいただいたおかげで大成功をおさめることができました。上記のとおり、園児に還元させていただきましたので、ご報告いたします。

日頃は、母の会活動にご理解・ご協力を賜りありがとうございます。早いもので母の会通信も今号が最終号になります。一年間ご愛読ありがとうございました。

4月の総会、役員会から始まりあつという間の一年でした。運動会・バザー・餅つき・クリスマス会・移動動物園など、多くの行事に関わらせていただく中で、子供たちの家庭生活では見られないような笑顔や成長を垣間見ることができ、役員一同忙しいながらも充実した日々を送ることができました。

今後も、園と母の会とが協力し、子供達の園生活がより楽しく充実したものになればと考えております。来年度も母の会活動へのご理解が深まり、多くの方が役員に携わっていただきたいと思っております。書面ではありませんが年度末の挨拶とさせていただきます。ありがとうございました。

母の会役員一同